



Elementos esenciales de la iglesia enviada

Las iglesias enviadoras se comprometen a asumir la responsabilidad de una iglesia en plantación hasta que pueda sostenerse por sí misma como una iglesia autosuficiente, autónoma y autorreproductora. Hay una serie de puntos esenciales que las iglesias enviadoras deben hacer para asumir su papel.

Diez puntos que toda iglesia enviada debería planificar:

1. **Planea en promover tu ministerio.**

Toda iglesia en plantación necesita un representante dentro de la iglesia enviada que promueve e intercede por su ministerio dentro de la congregación. Debes reclutar a un miembro de la iglesia que te ayude a hacer un plan para promover constantemente la iglesia en plantación. ¿Quién sería el mejor líder de tu iglesia enviada para actuar como principal defensor entre la congregación enviada?

2. **Aclara los objetivos y las expectativas de la colaboración con un acuerdo firmado por escrito.**

Un acuerdo por escrito ayudará a la iglesia enviada y al plantador de iglesias a resolver los principales problemas a los que se enfrentarán en los próximos años. Poner por escrito tus expectativas y firmar un acuerdo puede ayudar a garantizar que todos estén de acuerdo y subraya la importancia de lo que se está haciendo.

3. **Asegúrate de que tu plantador esté debidamente evaluado y entrenado.**

Las iglesias enviadoras deben asegurarse de que cada plantador de iglesias que envíen sea evaluado y entrenado debidamente. Las evaluaciones deben ser realizadas por personas de la iglesia enviada que conozcan bien al plantador y por personas externas con experiencia en la plantación de iglesias. El entrenamiento adecuado es también esencial para maximizar las fortalezas de un plantador y ayudarlo a crecer en las áreas necesarias. Send Network está preparado para ayudar con la mejor evaluación y entrenamiento de plantadores del mundo. Más información en SendNetwork.com

4. **Ayuda a tu plantador a determinar un presupuesto y a establecer políticas y procedimientos financieros.**

Las iglesias enviadoras deben asumir el papel principal para ayudar al plantador a determinar un salario adecuado, un presupuesto para la plantación y procesos de responsabilidad financiera. Send Network ha desarrollado PlantingProjector.com como un recurso gratuito para ayudar a los plantadores y a las iglesias enviadoras con este proceso de presupuestos.



5. Ayuda a tu iglesia a constituirse, a redactar documentos de operación y a desarrollar políticas y procedimientos contables y laborales.

Send Network espera que la iglesia enviada evalúe cuidadosamente las circunstancias específicas de cada plantación con respecto a la incorporación, los documentos operativos (por ejemplo, los estatutos, las políticas de personal) y las políticas y procedimientos contables. Puede ser necesario que la iglesia enviada y la iglesia en plantación busquen asesoramiento legal profesional. Ponte en contacto con la asociación bautista local o la convención estatal para obtener sugerencias.

6. Desarrolla una estrategia de voluntariado con el plantador.

Los voluntarios pueden ser una gran ayuda para los plantadores de iglesias, pero solo cuando su participación en el proceso de plantación es estratégica y los voluntarios están bien preparados para servir. Siéntate con el plantador y desarrolla un plan para enviar voluntarios a corto plazo y miembros del equipo a largo plazo para ayudar a iniciar la nueva iglesia.

7. Desarrolla y pon en práctica estrategias intencionales de oración y cuidado pastoral.

Cuando tu plantador salga al campo, estará en la mira de los intentos de Satanás por frustrar su trabajo. La oración proactiva, ánimo y cuidado pastoral a tu plantador de iglesias pueden marcar la diferencia entre su éxito y su fracaso. Las iglesias enviadoras deben liderar el gran trabajo de orar y cuidar de la iglesia en plantación, el plantador y el equipo de plantación.

8. Incorpora a iglesias de apoyo que ayuden a orar, participar y proveer.

La plantación de iglesias es costosa, tanto económicamente como en otros aspectos. La mayoría de las veces, se necesita una coalición de iglesias para plantar una nueva iglesia. La iglesia enviada debe asumir un papel de liderazgo para ayudar al plantador a desarrollar un equipo de iglesias de apoyo que se unan a este trabajo del Reino a través de la oración, la participación y la provisión de las diversas necesidades de la plantación.

9. Celebra y nombra a tu plantador públicamente.

La iglesia enviada tiene el privilegio único de celebrar y nombrar al plantador de iglesias mientras lo lanzan a esta nueva labor. Aprovecha esto como una gran oportunidad para comunicar a tu congregación lo que Dios ha hecho y para orar por lo que Él hará a través de esta nueva obra.

10. Asegúrate de que tu plantador reciba un coaching adecuado.

Mientras que cuidas a tu plantador de manera emocional, espiritual y física, puedes tener dificultades para entrenarlo estratégicamente a menos que hayas plantado una iglesia en un contexto similar. La iglesia enviada debe asumir el papel principal en la búsqueda de un coach que tenga los conocimientos y la experiencia para ayudar al plantador a recorrer los aspectos tácticos de la plantación de iglesias.